

Centre Hospitalier Le Vinatier

(69) Bron Construction et réhabilitation de l'hôpital psychiatrique

Un site historique revisité en faveur de la psychiatrie

L'opération d'extension de l'hôpital du Vinatier a été rendue possible par la démolition partielle de plusieurs bâtiments inscrits dans un ensemble remarquable conçu par l'architecte Louvier en 1876.

Cette opération s'inscrit dans un projet global intégrant le cadre existant, la construction de 3 nouveaux pôles et l'aménagement des espaces extérieurs destinés au seul accès piéton. Désormais reliés au pavillon central réservé à l'accueil par des galeries de liaison obéissant à la typologie des anciennes coursives et aux couleurs cuivrées rappelant celles du patrimoine local, les bâtiments dévoilent un ensemble cohérent et unitaire et révèlent une échelle domestique rassurante particulièrement adaptée aux séjours des patients.

FICHE PROJET

Programme

Construction et réhabilitation de 3 pôles psychiatriques

Maîtrise d'ouvrage

Centre Hospitalier Spécialisé Le Vinatier

333 lits

32 000 m² SDO

Montant 77,7 M€ (valeur 2013)

Procédure

Conception-Réalisation

Lamy / Léon Grosse, entreprise mandataire

MBA, référent MOE

MBA + Les Ateliers 4+, architectes co-traitants

Excelliance, BET

Étamine, BET HQE

Hors-Champs, paysage

Livraison 2014

